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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

会長の時間 星　勝治 会長

会員の皆様、今週金曜日の河原子海岸清掃を宜し

くお願い致します。

河原子海岸と言えば中曽根元総理大臣がＮＨＫの

テレビ番組で小学生に小さい頃の想い出は何です

かと聞かれ元総理は小学生の頃、群馬から茨城県

の河原子海岸に行った想い出を今でも鮮明に覚え

ていますと答えておりました。今週金曜日は当時

の綺麗な河原子海岸のように皆さんで砂浜を清掃

して少しでも綺麗な砂浜に戻したいと思います。

ご協力宜しくお願い致します。

幹事報告

日立中央ＲＣより５ＲＣの親睦ゴルフと合同新年

会の会計報告が届いています。

幹事報告 鹿志村高道 幹事



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 23,000円 累計額 1,261,000円
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木本さん、ハワイ御苦労様でした。
星　　勝治

木本副会長ワイキキRCとの友好御苦労様です。
鹿志村高道

ハワイから帰りました。
木本　貴一

木本副会長　ハワイ御苦労様でした。
弓野　博司　石川　國博　山本　忠安
岩崎　敬次　川崎　健輔　小澤　　興
佐藤　勝美　大森　孝之　信太　克己
長山　行夫　小山　高一　鈴木　幸一
小林　英典　武藤　真一　宮本　尚彦

木本副会長ハワイ御苦労様でした
また銘々におみやげありがとうございます。
須田　　晃

多賀中学校卒業５０周年のクラス会を盛会に�
実施しました。
白石　満義

ニコニコＢＯＸ 白石委員長

本日のプログラム：委員会報告

６月１９日（金）毎年恒例の河原子海岸清掃に一人

でも多くのご参加をお願い致します。

社会奉仕委員会　大森委員長

ワイキキＲＣ７０周年式典に行って参りました。

ワイキキＲＣの皆様に大歓迎を受け大変お世話に

なりました。日立南ＲＣの皆様にくれぐれも宜し

くお伝え下さいとのことです。また、１０月のイ

ンターナショナルフードフェアでお会いできるこ

とを楽しみにしておりますとのことでした。

木本副会長

厳しい予算の中、皆様のご協力によりまして無事

に会計を務めさせて頂きました。

１年間有り難うございました。次年度も引続き宜

しくお願い致します。

会計　武藤委員長

１年間副会長を務めさせて頂きました。

私の仕事は会長を補佐することですが私の分まで

鹿志村幹事が会長を１年間休むことなくサポート

して頂き感謝いたします。星会長、鹿志村幹事本

当に１年間ご苦労様でした。

会員組織委員長　木本副会長

ＩＴ(ＨＰ)に関しましては今年度の様々な行事を

出来るだけ写真を使って掲載致しました。

ロータリー情報も会員皆様のご協力によりまして

良く出来たと思います。

次年度もロータリーＩＴ情報を担当いたしますが

ＩＴ(ＨＰ)をもう少し綺麗に作っていきたいと思

っております。

ロータリーＩＴ情報委員会　信太委員長

出席報告 鈴木委員長

会員数

36名 20名 16名 58.82％64.71％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除



本年度の方針はロータリーの友の精読率を上げる

ことですが、私自身が前もって読み、読み所見所

を皆様にお伝えし、会員皆様の精読向上に努めた

と思っております。次年度も雑誌広報委員長を務

めさせて頂きますので会員皆様のご協力のもとロ

ータリーの理解をさらに深め、ロータリーをシン

ボルとして広報して行きたいと思います。

雑誌広報委員会　小山委員長

出席は会員の最低限の奉仕とあります。皆様１年

間出席有り難うございます。次年度も出席の程宜

しくお願い致します。

出席委員会　鈴木委員長

本年度は、クラブ会報のテーマを私なりに三つ掲

げました。一つ目のテーマはホームページとリン

クした週報の作成です。これはＩＴ情報伝達委員

会、信太委員長にご協力いただきましてとてもス

ムーズにできました。テーマ二つ目の「地域に目を

向けた情報の発信」と三つ目の「みんなの為になる

週報の作成」は思うように行きませんでした。次年

度は週報担当の方に今年度より進化したオリジナ

ルな週報の発行を是非お願いしたいと思います。

クラブ会報委員会　小林委員長

今年度は８月の納涼例会、１２月にクリスマス例

会、４月に観桜例会、最後に観劇例会を行ないま

した。

次年度も引続き親睦委員長を務めさせて頂きます

が更に工夫して楽しい例会を実施して行きたいと

思いますので宜しくお願い致します。

親睦委員会　川崎委員長

本年度は１名の増員のみとなりましたので報告の

しようがありません。

選考分類委員会　岩崎委員長



１年間ＳＡとしましてメイキャップ無しで１００

％出席致しました。自分流のＳＡを１年間やらせ

た頂き感謝いたします。１年間本当に有り難うご

ざいました。

ＳＡ 弓野

６月１９日（金）毎年恒例の河原子海岸清掃に多く

の方のご参加を頂き有り難うございました。

社会奉仕委員会　大森委員長

週報ですが昔は白黒でした。それでも喜んで見て

いましたが最近はフルカラーでとても綺麗になり

驚いております。時代の急速な変化に驚き、恐ろ

しい気もします。しかし、今の若い方がしっかり

やっていることに感謝しております。

プログラム委員会　佐藤副委員長

今年度のニコニコＢＯＸは今日現在で１３０万円

となり目標より３割増して達成しております。皆

様有り難うございました。

次年度もニコニコを担当させて頂きますが失礼の

無いように頑張りたいと思いますので宜しくお願

い致します。

ニコニコＢＯＸ　白石委員長

今年度のプログラムは前年度を参考に作った訳で

すが、ほとんどは鹿志村幹事よりご指導頂き大変

お世話になりました。今年度は私を取巻く環境が

騒がしく中々例会に出席する時間が取れなくなり

ました。その点では鹿志村幹事に大変ご迷惑をお

掛けいたしました。

プログラム委員会　長山委員長

河原子小学校の生徒の皆さん


